

AL AYUNTAMIENTO PLENO

PREGUNTA

***presentada por el Grupo Municipal VOX
sobre la eliminación de plazas de
aparcamiento por la implantación del
nuevo sistema de préstamo de bicis***

En la ciudad de Valladolid se ha perdido cerca de 200 plazas de aparcamiento con la implantación del nuevo sistema de préstamo de bicicletas impulsado por el equipo de gobierno de Óscar Puente.

Ante el rechazo y desacuerdo que esto ha provocado en asociaciones de vecinos y entre los vallisoletanos en general, el Grupo Municipal VOX procede a formular la siguiente

PREGUNTA

El eliminar casi doscientas plazas de aparcamiento en todo Valladolid, ¿es fruto de la casualidad, o es fruto de la mala fe del concejal de Movilidad?

En Valladolid, a 12 de enero de 2023

Javier García Bartolomé
Portavoz del Grupo Municipal VOX

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Recientemente se han instalado en el aparcamiento municipal de la Plaza Mayor, gestionado por AUVASA, unos "lockers" -puntos de recogida para los clientes-, con el fin de facilitar el reparto de mercancías de la multinacional de venta por internet Amazon. Esos puntos de recogida comportan un contrato, habitualmente con particulares, que compensa el uso de espacio privado y, al mismo tiempo, favorece una reducción de costes para la empresa distribuidora Amazon, que disminuye así la contratación laboral de mensajeros en el reparto más complejo, que es conocido en logística como la "última milla".

A la vista de estos datos, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sea contestada en el Pleno ordinario del 13 de enero, la siguiente

PREGUNTA

- 1.- ¿Considera el señor Puente Santiago apropiado ese contrato con una multinacional para el uso de un espacio público?
- 2.- ¿Por qué no se ha considerado la cesión de espacios públicos para favorecer al comercio minorista de la ciudad en lugar de hacerlo con una multinacional de venta por internet?
- 3.- ¿Cuál es el importe que recibe AUVASA por dicho contrato con Amazon?
- 4.- ¿Existe la intención de expandir ese contrato de cesión de espacio público a Amazon en otras instalaciones municipales de Valladolid?

Valladolid, 12 de enero de 2023



José Antonio Martínez Bermejo
Concejal del Grupo Municipal Popular

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Los problemas de aparcamiento en Valladolid son una constante y a día de hoy están viéndose acentuados como consecuencia de las actuaciones del equipo de Gobierno de PSOE y VTLP, que elimina plazas de aparcamiento sin ofrecer ninguna alternativa al vehículo privado.

Ante esta situación, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre la concejala abajo firmante, formula, para que sea contestada en el Pleno ordinario del 13 de enero, la siguiente

PREGUNTA

- 1- Desde 2019 a día de hoy, ¿cuántas plazas de aparcamiento de libre acceso al vehículo privado ha habilitado el equipo de Gobierno ya sea en aparcamientos disuasorios, subterráneos, etc.?
- 2- ¿Cuántas plazas de aparcamiento ha eliminado o prevé eliminar el equipo de Gobierno en Valladolid con la implantación del nuevo Sistema de Préstamo de Bicicletas, BIKI?
- 3- ¿Cuántas plazas de aparcamiento ha eliminado el equipo de Gobierno en Valladolid con el resto de actuaciones realizadas a lo largo del mandato, excluyendo las destinadas a ampliación de terrazas de bares y restaurantes?

Valladolid, 12 de enero de 2023



Marta López de la Cuesta
Concejala del Grupo Municipal Popular



AL AYUNTAMIENTO PLENO

Con la llegada de la normalidad después de la pandemia el centro de nuestra ciudad ha recuperado muchas de las actividades que se celebraban con anterioridad. Para el desarrollo de las mismas, tales como manifestaciones, pruebas deportivas o eventos de diversa índole, es obligatorio el corte del tráfico en numerosas calles. Cuando esto ocurre son muchos los ciudadanos que nos trasladan su queja ante la falta de información sobre dichos, su duración y el uso de vías alternativas.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre, D. Carlos Paramio Conde, plantea al alcalde en el Pleno ordinario del 13 de enero el siguiente

RUEGO

Que el Ayuntamiento de Valladolid disponga los medios necesarios para que se informe de estos cortes de tráfico a través de los paneles informativos electrónicos existentes en la ciudad; que se estudie la ubicación de estos paneles en las entradas a Valladolid, para que vecinos y visitantes cuenten con la información pertinente para recurrir a rutas alternativas en el caso de que sea necesario, y que se estudie el uso de otros medios informativos para mayor difusión de todo tipo de incidencias en la vía pública y perjudicar así al menor número de personas posible.

Valladolid, 11 de enero de 2023



Carlos Paramio Conde
Concejal del Grupo Municipal Popular